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Zusammenfassung

        
Nach intravenösen Gaben von INPEA und DCI zeigen Ratten charakteristische Putzbewegungen (Schwingbewegungen der Vorderpfoten sowie Kieferbewegungen). Die durch INPEA hervorgerufenen Stereotypien lassen sich in geeigneten Dosen auch durch intraperitoneale und orale Zufuhr auslösen. Neuroleptica mit starken adrenolytischen Wirkungen und α-Rezeptorenblocker hemmen die Stereotypien. β-Rezeptorenblocker, Gaben von Reserpin, α- Methyldopa und α-Methyl-DL-m-tyrosin sowie Nebennierenexstirpation lassen sie unbeeinflußt. Daraus wird gefolgert, daß INPEA a-Rezeptoren im Zentralnervensystem beeinflußt.


      
        
Summary

        
After intravenous treatment with INPEA and with DCI, rats show characteristic preening activity (swinging movements of the front legs as well as jaw movements). Some intraperitoneal and oral doses of INPEA also induce this stereotype activity. Certain neuroleptics which possess adrenolytic qualities, and a-receptor blockers inhibit these stereotype movements. β-receptor blockers, treatment with reserpin, α-Methyldopa and α-Methyl-DL-m-tyrosine as well as exstirpation of the adrenal glands do not affect this type of activity. Therefore, it is concluded that INPEA affects the α-receptors in the central nervous System.


        
Ich danke Frau E. Dröge für die geschickte und zuverlässige Durchführung der Versuche.
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